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第 83回運営委員会概要 10月 28日（水）18:30～21:05

◆ 会 場：柏崎原子力広報センター 研修室

◆ 出席委員：新野・川口・久我・佐藤・高橋（武）・武本・前田委員 …7名

◆ オブザーバー：保安院／竹本所長 大嶋副所長 嶋崎検査官 エネ庁／七部所長

東電／長野副所長 西田技術担当 森GM 杉山

◆ 事 務 局：広報センター／永井事務局長 石黒主事

次回以降定例会内容について

◆ １１月定例会（１１月４日）内容について

〈会長〉報告事項としては何かあるか。

〈東電〉７号機漏えい燃料のその後の報告など。「前回定例会以降の動き」でご説明したい。

〈委員〉前回定例会でも話があったが人身事故が頻発していることに関してとりあげてはどう

か。

〈委員〉事故に関して東電は現場を見ていないのではないかという声がある。

〈委員〉それは東電の問題というより集まった労働者の問題。管理だけの問題ではない。

〈会長〉東京電力構内で働く下請や孫請など、見てわかる構造図のようなものは出せないか。

〈東電〉全部は無理。一例提示ならできる。例えば今回の人身事故が何次下請で起きたかなど。

〈会長〉それが図でわかるとよい。構造がわかると実態がもう少し現実的に捉えられるのでは

ないか。

〈東電〉では最近の人身災害について県に報告した報告書があるので、今の要望も踏まえてそ

れを中心に説明することでよいだろうか。

（ 委員 了解 ）

【決定事項】

・最近の人身事故とその対策について（東京電力）

＜タイムスケジュール＞

１８：３０～１９：２０ 前回定例会以降の動き、委員意見・質問回答

１９：２０～１９：４０ 最近の人身事故とその対策について（東京電力）

１９：４０～２０：４５ 質疑応答

２０：４５～ その他

◆ １２月定例会（１２月２日）内容について

〈会長〉勉強会の講師は検討の結果、崎山比早子（さきやま ひさこ）氏の名前があがってい

る。放射線が人体にどんな影響を与えるのかという視点の内容でご提案もいただいて

いるがどうか。

（ 委員 了解 ）

【決定事項】

・公開勉強会とする（広告掲載する）

・会場は柏崎原子力広報センター ２Ｆ研修室（他会場もあたったがとれなかったため）

・テーマ「放射線の人体への影響について」（専門的になり過ぎない住民目線の内容を依頼。原

子力発電所周辺で検出される数値との比較など）
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・前回同様、事前質問を受け付け運営委員会である程度とりまとめ講師へ伝える。

＜タイムスケジュール（予定）＞

１８：３０～１９：４５ 第二回公開勉強会

１９：４５～２０：３０ 質疑応答

２０：３０～２１：００ 第７８回定例会

２１：００～２１：３０ 質疑応答

２１：３０～ その他

◆ １月定例会内容について

【決定事項】

・日時は１月１３日（水）１８：３０～（第二水曜日）

・内容は次回検討（今後の活動について行ったアンケートに関して、委員同士のディスカッシ

ョンなど）

◆ ２月定例会

〈会長〉情報共有会議をやることでよいか。

〈委員〉よい。

〈会長〉開催場所の確保、県市村の長の予定を確認しておいてほしい。

（事務局 了解）

【決定事項】

・２月３日（水）１８：００～ 情報共有会議（予定）

視点３８号

・第７５回原稿は事務局案でよい。

その他

○慶弔情報の取り扱いについて

【決定事項】

・これまで特段の取決めがなかったので、内容を取りまとめ文書化し運用する。

・取りまとめた文書は委員配付する。

○委員意見・質問について

【決定事項】

・運営委員会概要に対する意見は、次回定例会で事務局から報告する。

・東京電力に対する質問は、次回定例会の「前回定例会以降の動き」の中で回答する。

・新潟県に対する質問は、県に回答依頼する。

・「原子力防災とリスクコミュニケーション」に対する意見は、次回定例会の中で運営委員が中

心となって委員同士のコミュニケーションをはかる。

○エネ庁主催の座談会について

〈エネ庁〉資源エネルギー庁では、原子力施設立地地点毎にエネルギー政策などについてご意
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見を伺う意見交換会を行っており、今回、地域の会委員を対象としたエネルギー座

談会を計画している。希望する委員に参加していただきたいがどうだろうか。

〈会長〉保安院とは違う意味で話ができると思うがどうだろうか。

〈委員〉聞く耳を持って広聴活動してもらえるならよいのではないか。

〈委員〉希望する委員が参加するということでよいのではないか。

【決定事項】

・候補日を１１月２７日（金）夜として委員へ案内を配付し参加希望者を募る。

○会長のパネルディスカッションへの参加について

〈会長〉長岡技術科学大学主催で、原子力の安全安心を担う技術者育成のあり方について、今

講演会が計画されているそうだ。内容はまだ具体的ではないが地域住民の視点からの

講演要請がきている。前向きに検討中と回答しているので了解いただきたい。

（ 委員 了解）

次回運営委員会

１１月１３日（金）１８：３０～（１２月勉強会の質疑内容、1・２月定例会内容ほか）


